



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

industrie

Question écrite n° 113690

### Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur l'intérêt que présenterait la tenue d'une prochaine réunion des états généraux de l'industrie automobile. En effet, alors que des craintes se font jour sur certains sites de construction automobile, il serait important de pouvoir prôner l'attachement des pouvoirs publics, au maintien prioritaire de cette industrie dans notre pays. Aussi, la décision de réunir ces états généraux permettrait de faire un état des lieux actuel, mais aussi de rappeler des principes absolus, où l'État ne peut lâcher ou rester témoin. La tenue de cette réunion devrait être rapidement envisagée, puis lancée dans les toutes prochaines semaines. Il lui demande donc de lui indiquer ce qu'il compte faire en ce domaine.

### Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 113690

**Rubrique :** Automobiles et cycles

**Ministère interrogé :** Industrie, énergie et économie numérique

**Ministère attributaire :** Redressement productif

### Date(s) clée(s)

**Question publiée le :** 12 juillet 2011, page 7534

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)